

Marina Hegering - Sieg bei der Weltmeisterschaft der U20-Frauen 2010

Im Jahr 2024 wird Marina Hegering mit der Frauen-Nationalmannschaft aller Voraussicht nach beim Fußballturnier der Olympischen Spielen in Paris dabei sein. Alle Sportfreunde in Lowick drücken wohl die Daumen, dass Marina mit der Nationalmannschaft das angestrebte Ziel erreicht und mit einer Medaille nach Hause kommt.

Zum Ausblick auf das Turnier ein Appetitmacher mit dem Rückblick auf den größten Erfolg Marinas – den Sieg bei der WM der U 20-Frauen 2010. Das Endspiel in Bielefeld gewann das deutsche Nationalteam am 01.08.2010 vor ausverkauften Haus mit 2:0 gegen Nigeria. Marina Hegering (Spielerin 1996 bis 2007 bei DJK SV Lowick) führte als Kapitänin die Mannschaft durch das Turnier. Trainerin war Maren Meinert, CoTr. Bettina Wiegmann.

Zum Turnier: Nach der erfolgreichen Vorrunde der Deutschen Mannschaft mit drei Siegen gegen Costa Rica (4:2), Kolumbien (3:1) und Frankreich (4:1) wurde im Viertelfinale Nordkorea 2:0 und im Halbfinale Südkorea 5:1 besiegt und das Finale erreicht. Nigeria schaffte dies nach einem 4:2 (i.E.) im Viertelfinale gegen die USA und 1:0 im Halbfinale gegen Kolumbien. Im spannenden Endspiel erzielten Alexandra Popp und Kim Kulig die Tore zum 2:0; die Abwehr um Marina ließ keinen Treffer zu. Damit war die deutsche Elf Weltmeister der U20 Frauen.

Weitere Informationen:

https://de.wikipedia.org/wiki/U-20-Fußball-Weltmeisterschaft_der_Frauen_2010

Das Finale



Angeführt von den Spielführerinnen betreten die Teams von Deutschland und Nigeria den Rasen von Bielefeld zum Endspiel der U20 Weltmeisterschaft der Frauen



Aufstellung der Mannschaft bei der Nationalhymne



Kapitänin Marina Hegering stellt den Offiziellen von FIFA und DFB u.a. Sepp Blatter, Steffi Jones, Dr. Theo Zwanziger, Franz Beckenbauer und den Vertretern von Nigeria die deutsche Mannschaft vor.



Die Startelf im Endspiel
hinten von links Dzsenifer Marozsan, Sylvia Arnold, Kristina Bönner, Tabea Kemme, Kim Kulig; vorne v.l. Bianca Schmidt, Marith Prießen, Marina Hegering, Almuth Schult, Svenja Huth, Alexandra Popp.



Die Entscheidung: Nach dem 1:0 in der achten Minute durch Alex Popp erzielte Kim Kulig das erlösende 2:0 in der 90. Minute. (dreht sich in der Bildmitte schon ab zum Jubel)



Schlusspfiff!

Die deutschen Frauen sind Weltmeister.



Zwei Säulen der Mannschaft vor der Fan-Tribüne
Marina Hegering und Alex Popp



Die Weltmeisterinnen warten auf die Siegerehrung



DFB-Vizepräsident ‚Kaiser‘ Franz Beckenbauer beglückwünscht die Mannschaft. Marina als Kapitänin natürlich als Letzte.



FIFA Präsident Sepp Blatter ehrte die Siegerinnen mit den Medaillen und übergab anschließend den WM-Pokal.



Im goldenen Jubel ist die Mannschaft und die Übergabe des WM-Pokals kaum noch zu sehen – die Eltern Bernadette und Klaus Hegering sind dabei



Die deutsche U 20 Nationalmannschaft der Frauen ist Weltmeister 2010 und präsentiert den Medienvertretern stolz den Siegespokal



Da isser-
Marina zeigt uns stolz den Weltpokal
dahinter Almuth Schult und Tabea Kemme.



Marina und Dette
– einfach glücklich und stolz auf das Erreichte.



Liebe Marina,
die WM war dein Traum, du wolltest mit deinem Team diesen Pokal.
Zu diesem herausragenden Erfolg in deiner Karriere konnte ich dich bereits vor langer Zeit beglückwünschen. Wir sind als Verein stolz dich bei deiner Entwicklung begleitet und unterstützt zu haben. Für mich war es toll bei diesem Endspiel dabei gewesen zu sein und dich und alle Sportfreunde jetzt mit meinen Fotos an diese tolle Turnier zu erinnern. Für das Sportjahr 2024 wünschen wir dir alle viel Glück und Erfolg und hoffen, dass du von weiteren Verletzungen verschont bleibst.

(Bilder und Kommentare Hermann Weinerth)